

# *Convoca Cuba a más solidaridad frente a pandemia de Covid-19*

---



La Habana, 5 jul (Prensa Latina) Durante el seminario virtual: 'Acelerando el acceso a la vacuna contra la Covid-19 en América Latina y el Caribe', la jefa del Centro de Investigación, Diagnóstico y Referencia del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK), María Guadalupe Guzmán, divulgó las experiencias de la isla en el enfrentamiento al coronavirus SARS-CoV-2.

En su intervención convocó a mayor cooperación internacional y más solidaridad ante la pandemia de Covid-19, como el propósito máximo antes de encontrarse una vacuna contra la pandemia.

En la cita también participaron por la parte cubana, la jefa del departamento de Virología del IPK, Sonia Resik, y la directora de Asuntos Multilaterales de la cancillería de la isla caribeña, Mirta Granda.

Organizado por Reino Unido y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), el evento online tuvo entre sus objetivos facilitar el acceso a vacunas, terapias y diagnósticos frente a la Covid-19.

Además, para impulsar la colaboración para encontrar una cura eficiente a la enfermedad y garantizar su acceso global.

El embajador de Reino Unido en la mayor de las Antillas, Antony Stokes, se refirió a la cita como una oportunidad donde Cuba tuvo una fuerte participación y dio la posibilidad de reflejar las intenciones del país europeo por encontrar una vacuna para el SARS-Cov-2 que llegue a todo el mundo.

Los biotecnólogos cubanos laboran actualmente en la búsqueda de un medicamento específico contra el coronavirus, a partir de experiencias anteriores con otros inyectables.

Instituciones de la isla como el IPK, el Instituto Finlay de Vacunas y el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología trabajan conjuntamente en varias estrategias para obtener candidatos basados en plataformas anteriores como las usadas contra la hepatitis B y la pentavalente, que incluye antígenos contra cinco enfermedades diferentes.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230742-convoca-cuba-a-mas-solidaridad-frente-a-pandemia-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**